

Sitzungen des Bau- und Mobilitätsausschusses 03.02. und 31.03.22

Berichtersteller für den SB: FJ Hesping, 05971 – 64679 fjhesping@gmx.de

Sitzung BaMo 03.02.

- Nochmals Diskussion um die *Versetzung des Ortsschildes an der Salzbergener Str.*, Beschluss über die Baumaßnahme mit Querschnittsumgestaltung und beidseitigen Radwegen der Salzbergener Str. von der Landesgrenze zu Niedersachsen bis zur Unterquerung der B 70.
- Es ist eine *Informationsfahrt des Bau- und Mobilitätsausschuss* der Stadt Rheine zu einer Fahrradstadt in den Niederlanden, voraussichtlich im August nach Zwolle. Zwolle ist eine der fahrradfreundlichsten Städte der Niederlande.
- Beschluss über die Einrichtung einer *Elternhaltestelle für die Michaelschule* in der Beethovenstraße. , Beschluss soll nicht auf andere Schulen ausgeweitet werden
- *Strassennetzplan vorgestellt mit dem Ziel, Tempo 30 Zonen zu erweitern.* Beschluss: Anhand einer Prioritätenliste und der Aufwändigkeit erforderlicher Baumaßnahmen soll die Strassenbehörde durch entsprechende Beschilderung weitere Tempo 30 Zonen ausweisen.
- Nach langer Diskussion um den Erhalt der *maroden Sandsteinmauer im Salinenpark* hat der BaMo die Beschlussfassung vertagt.

Sitzung BaMo 31.03.

- *Optimierung der Radverkehrsführung im Bereich Mühlenstraße / An der Stadtkirche (Übergang Hotel Lüke).* Hier soll es eine verbesserte Radwegeführung und eine bessere Erkennbarkeit der Vorfahrtsituation durch Rotpflasterung, Piktogrammen und Versetzen bzw. Rücknahme von Pollern geben. Mit dem Baubeginn kann im Mai gerechnet werden.
- *Münsterstraße – Optimierung der Radverkehrsführung.* Hier soll es eine verbesserte Radwegeführung als Rechtsabbieger vom Ring in die Münsterstraße in Richtung Jakobi geben. Hierzu wird die Fahrbahn eingengt und eine Absenkung für die Fahrt auf die Münsterstraße angelegt. Mit dem Baubeginn kann im Mai gerechnet werden.
- *Steinfurter Straße – Einrichtung einer Fahrradstraße.* Im Radverkehrskonzept ist die Steinfurter Straße/Krumme Str. von "In den Wiesen bis Lindenstraße" als Fahrradstraße vorgesehen
- Die Stadt Rheine ist als erste Kommune im Kreis Steinfurt als fahrradfreundlicher Arbeitgeber ausgezeichnet worden.
- *Neubau Elsa-Brändström-Realschule -Vorstellung.* Herr Landin vom Büro JSWD aus Köln informiert über die Entwurfsfortschritte im Bereich des Schulgebäudes und der Sporthalle in einer tollen Projektvorstellung. Es folgte eine umfangreiche Beratung.
- Anlegung eines Radfahrstreifens an der Elter Straße (L 593), von Westfalenstraße bis Sandhövelstraße
- Umgestaltung des Knotenpunktes Friedrich-Ebert-Ring / Heinrich-Lübke-Straße. Die Lichtsignalanlage am Knotenpunkt FriedrichEbert-Ring / Heinrich-Lübke-Straße wird zurück und die vorhandene sowie die „provisorische“ Querungshilfe umgebaut.